

Martina Schwalbe
Vorstandssekretariat,
Strategie und Kommunikation
Marktstraße 2, 73033 Göppingen
Telefon 0 71 61/603-11 205
Telefax 0 71 61/603-91 205
E-Mail: martina.schwalbe@ksk-gp.de
kskgp-mschwalbe@t-online.de

Presseinformation

7. Juli 2017

Die Gewinner stehen fest

Innovations- & Unternehmerpreis 2017

„Innovationen sind ein wichtiger Beitrag für die ganze Gesellschaft. Deshalb spornen wir alle zwei Jahre mit unserem Preis dazu an, Ideen Raum zu geben und sie weiterzuentwickeln“, sagte Dr. Hariolf Teufel, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen, bei der Verleihung des Innovations- und Unternehmerpreises am 5. Juli 2017. Bereits zum zwölften Mal wurde dieser in Zusammenarbeit mit der Wirtschafts- und Innovationsfördergesellschaft für den Landkreis Göppingen (WIF) vergeben. Dieses Jahr wieder in Kooperation mit der IHK-Bezirkshammer sowie der Kreishandwerkerschaft. Die Preisverleihung fand an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt in Geislingen statt.

Der Preis, insgesamt mit 18.500 EUR dotiert, wurde in drei Kategorien verliehen. In der Kategorie „Digitales Geschäftsmodell“ gewann die Firma aktiv-markt M. Gebauer GmbH aus Göppingen mit dem Projekt „abholen.de“. Die Kunden können im virtuellen Supermarkt aus mehr als 4000 Produkten auswählen, die Ware bestellen und bezahlen und dann zum vereinbarten Zeitpunkt abholen. Ebenfalls aus Göppingen kommt

die TZM GmbH, Gewinnerin der Kategorie „Existenzgründung/Nachfolge“. TZM wurde für das Produkt „Universal Medical Gateway“ (UMG) ausgezeichnet. Die Schnittstellenbox ermöglicht den Datenaustausch zwischen unterschiedlichen Medizingeräten. Der Gewinner der Kategorie „Produkt/Dienstleistung“ kommt aus Uhingen. Die EWS Weigele GmbH & Co. KG erhielt den Innovationspreis für ihre EWS-Sensorik, die Werkzeuge smart macht. Der zum Patent angemeldete "Tsunamischalter" ist ein Feature, das die Industrie schon lange gefordert hat. EWS ist nach eigenen Angaben weltweit das erste Unternehmen, das die Sensorik serienmäßig auf den Markt gebracht hat.

Die Auszeichnung für das Lebenswerk erhielt Peter Zimmermann, geschäftsführender Gesellschafter der August Mink KG. Der Unternehmer hat Mink-Bürsten (Jebenhausen) zum Weltmarktführer im Bereich technische Bürsten aufgebaut. „Peter Zimmermann hat das Unternehmen vom Zulieferer zum Problemlöser entwickelt. Dabei hat er nie unbequeme Wege gescheut“, sagte Klaus Meissner, Vorstand der Kreissparkasse Göppingen.

Landrat Edgar Wolff freute sich über die hohe Innovationskultur im Landkreis Göppingen: „Alle 25 Teilnehmer des Innovations- und Unternehmerpreises haben eindrucksvoll gezeigt, dass sie die Zukunft lenken.“ Dies spiegelte sich auch im siebten Innovationsindex von 2016 wider. Wolff: „Die Auswertung zeigt, dass der Landkreis Göppingen den besten Dynamikwert in der Region Stuttgart aufweist.“